

# La visite de l'Abbaye

## La visite de l'Abbaye

Cette abbaye a été construite en fin du XIII ème siècle.  
Elle a été construite au sud (l'adret).

Les personnes qui désiraient entrer à l'abbaye devaient attendre plusieurs jours à la porte avant qu'on leur ouvrent.

Les moines avaient un potager, ils faisaient beaucoup d'agriculture.  
Ils n'avaient pas le droit de parler et ils ne sortaient jamais de cette abbaye.  
Ils y entraient à partir de 14 - 15 ans.

L'hiver ils mangeaient une fois par jour et la viande était réservée aux malades.  
Les personnes qui ne pouvaient pas garder leurs enfants les donnaient à l'abbaye.

Deux types de personnes étaient dans l'abbaye : les moines (ceux qui savaient lire) et les serviteurs les plus pauvres qui ne savaient pas lire.  
Les serviteurs vivaient dans des cellules.

Dans le cloître de l'abbaye il y a une cour et des peintures tout autour qui datent de 1430.  
Les peintures parlent de la naissance de Jésus et celle de Marie et de la nativité.



*Clara.N, Baptiste, Margot.*